
L’AMMINISTRAZIONE  PORTA  I  SALUTI  AL  ROSETANO  STEFANO
NEPA DEL TEAM “TALENTI AZZURRI” IN VISTA DELLA STAGIONE
2016 DI MOTO 3

 

Sono diversi anni che il giovane pilota miete successi a livello italiano, portando in alto il nome della città di Roseto degli
Abruzzi

 

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi, Enio Pavone, assieme agli assessori Mirco Vannucci e Alessandro Recchiuti ha portato,
sabato pomeriggio presso Villa Paris, i saluti dell’Amministrazione comunale e dell’intera città durante la presentazione della
stagione sportiva 2016 di  Stefano Nepa, giovane e talentuoso centauro rosetano considerato una delle promesse del
motociclismo italiano, e del Team di Moto 3 “Talenti Azzurri FMI Racing Team”.

 

“Siamo ancora una volta qui a celebrare questo giovane e valente pilota che porta in giro per l’Italia, ma non solo, il nome
della nostra città: a Stefano Nepa ed al suo Team va un grosso in bocca al lupo da parte di tutti i rosetani, augurandoci che il
2016 sia un’annata piena di grandi soddisfazioni sportive, ma non solo” ha dichiarato il primo cittadino rosetano, Enio
Pavone.

 

“Stefano non è solo un grandissimo talento, innamorato delle due ruote, ma è anche un ragazzo serio, che si impegna tanto
e da sempre il 100% nella vita come nello sport. Siamo orgogliosi di questa sua costante crescita che l’ha oramai portato,
stabilmente, tra i migliori giovani centauri italiani e ci auguriamo, un giorno, a duellare per traguardi ancora più importanti
aiutandoci a promuovere, sempre di più anche a livello turistico, il buon nome della nostra realtà” ha sottolineato l’Assessore
allo Sport, Mirco Vannucci.

 

“Sono diversi anni che Stefano Nepa miete importanti successi portando in alto non solo il nome di Roseto degli Abruzzi, ma
anche quello della nostra Cologna Spiaggia, la frazione in cui è nato e dove, da sempre, amici e famigliari seguono con
calore le sue gesta – ha commentato l’Assessore Alessandro Recchiuti – voglio fare i complimenti alla famiglia che lo segue
con grande attenzione e sta facendo crescere, prima che un grande sportivo, un eccellente ragazzo a cui  auguro una
stagione ricca di successi”.
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